

仮設商業施設の整備



町内の買い物環境向上のため、整備を進めてきた仮設商業共同店舗施設「まち・なみ・まるしぇ」が、10月27日にオープン記念式典を行し、飲食業4店舗・小売業4店舗・サービス業2店舗の計10店舗が開店しました。翌10月28日から30日にかけてオープン記念イベントを開催し、浪江町出身の歌手水原ゆきさんや浪江踊り隊によるステージ、復興シンボジウムの開催、その他抽選会や復興拠点を巡るツアなどを企画し、延べ1,500名の方にご来場いただきました。

今後も町民の皆さんに親しまれる施設となるよう、協議会との協働で運営を進めてまいります。

町民の健康管理

健康管理



避難生活の長期化に伴い、運動量の減少、食習慣の変化、精神的ストレス、睡眠障害等により、生活習慣病が増加しています。引き続き、適度な運動、規則正しい食生活などの健康指導や啓発活動により、町民の健康維持および増進に努めています。

総合健診

総合健診



8月26日より南相馬市を皮切りに、県内9地区において11月17日までの21日間にわたり総合健診を実施し、3,535人の方が受診されました。なお、受診者を対象に10月14日から12月26日までの24日間にわたり、健診結果の返却会を実施しており、「健診結果の説明」および「保健指導」を行っています。11月末現在で、373人の方にご参加いただいています。

災害関連死

災害関連死

双葉地方災害弔慰金審査委員会において関連死の可否について審査をお願いしているところであり、11月25日現在、申出受理件数が484件、うち審査済件数が462件、うち認定済件数が399件となっています。

賠償支援

賠償支援

今般示された「農林業に係る今後の損害賠償について（案）」は、避難指示区域の営農等の再開や、損害解消に資

町外の復興公営住宅

町外の復興公営住宅

第5期分の再募集が11月24日、並びに定期募集が12月1日から開始され、浪江町民対象の募集戸数は、合わせて421戸となっています。

入居状況については、11月末現在1,563世帯の入居が決定し、そのうち866世帯で入居が開始しています。今後の募集についても、広報、ホームページ等を利用し随时周知を図っています。

応急仮設住宅

応急仮設住宅

11月末現在の仮設住宅の入居状況は、建設戸数2,763戸に対して入居戸数が1,380戸、入居者数は2,476人、入居率は49.9%となっています。

学校教育

学校教育



するには極めて不十分なことから、実態を踏まえた相当の長期賠償等を要求書を提出したところです。

また、75歳以上の単身等世帯の訪問支援事業については、10月末現在で121名に延べ324回の訪問を実施し、支援を希望された方への訪問が概ね一巡しました。そのため、事業の対象者を拡大し、新たに意向調査を実施したところです。

今後も順次、請求が困難な方の支援を進めてまいります。

町民交流事業

町民交流事業

10月以降、町主催の交流会を、10月16日の茨城県ひたちなか市を始めとし、これまで開催していかつた都市等も含めて、全国5か所で開催しました。また、みんなの連絡帳については、個人で1,420件、法人で130件の掲載申し込みがあり、本年度末に全世帯に配布を予定しています。

教育行政

教育行政

晴らしいものとなりました。

また、時事通信社主催の、創造性に富んだ特色ある教育で顕著な成果を上げた学校を讃える「教育奨励賞努力賞」を浪江小学校、津島小学校が受賞しました。平成24年度から始まった「ふる

としては町内で事業を再開した事業所に対し電気料金を補助するなど、引き続き町内事業再開への支援を実施してまいります。

雇用の場の創出・企業誘致

雇用の場の創出・企業誘致

水稻実証栽培



雇用の場の創出のため、大平山の南産業団地と北幾世橋地区の北産業団地の整備に伴う基本設計業務を進めています。

さらには、早期に進出を希望される企業へ提供する用地として、浪江日本ブレーキ株式会社跡地を取得しており、現在、既存施設の解体設計や敷地の整備設計を進めています。

今後も進出希望の企業が早期に操業できるよう環境整備を図ってまいります。

農地保全

農地保全

除染後の農地を地域で保全していくための復興組合については、11月末までに累計で18行政区12組合が設立されています。

さらには、水路の泥上げや農道の管理など農業・農村の有する多面的機能の維持を図る共同活動のための「多面的機能支払組合」も、5団体7行政区において設立されているところです。

今後も復興組合や多面的支払組合の設立・運営を支援してまいります。

水産業の復旧・復興

水産業の復旧・復興

現在、漁港のがれき処理が完了し、年明け早々には30隻ほどの漁船が帰港できるまでに復旧しています。

また、請戸漁港の水産業共同利用施設整備については、現在「衛生管理型」の施設整備に向け荷捌き場や取水施設などの共同施設利用の実施設計を行つております。施設の利用体制や方法などを定める管理運営体制についても漁業関係者と検討しているほか、水揚げされた魚介類を取り扱う水産加工業の再開

交流・情報発信拠点施設の整備

交流・情報発信拠点施設の整備

に向け、水産業の加工団地整備計画の作成にも着手するなど、町の基幹産業の一つであつた水産業の復興に着実に取り組んでまいります。

町内での事業再開・新規事業の状況

町内での事業再開・新規事業の状況

11月末現在、再開・新規あわせて、37事業者41事業所となっています。町

さとなみえ科」を中心に、郷土への理解を深めるとともに、地元住民との交流にも結び付いている幅の広い教育活動が評価されたものです。

生涯学習



受賞作品の表彰式を10月6日に開催しました。表彰式には受賞者の家族など10組が出席され、明るい笑顔がいっぱいの雰囲気の下、賞状と記念品を贈呈しました。

のために、町の教育環境の整備に向けた取り組みを鋭意進めてまいります。

る「子どもの笑顔フォトコンテスト」検討するための「浪江町立小・中学校に係る検討委員会」を設置し、10月28日には、第1回検討委員会が開催され、有識者、地域関係者、および児童・生徒の保護者を中心とした15名の委員により検討が進められています。現在までに、2回の委員会が実施され、今年度末を目指し、学校再開の時期などの検討を重ね、教育委員会に答申する予定となっています。

町内の教育環境整備

帰還後の学校教育のあり方について

第10回市町村対抗軟式野球大会が開催され、9月11日に小野町と対戦しましたが0対1で惜敗しました。10月6日には二本松市、城山総合グラウンドで町長杯グラウンドゴルフ大会、10月8日には一本松市、日山パークゴルフ場で町長杯秋季パークゴルフ大会、10月15日には一本松市、郭内ゲートボール場で町長杯ゲートボール大会、10月29日には本宮市、白沢体育館で町長杯家庭婦人バレー大会がそれぞれ開催され、県内外の避難先から集まつた多くの町民が、スポーツを通して親交を深め合っていました。

浪江東中学校の改修・浪江認定こども園の新築

浪江町敬老祝金・100歳賀寿表彰

12月2日、町内の学校教育の拠点として整備を予定している浪江東中学校の改修工事、および同敷地内に整備する、浪江認定こども園の新築工事の安全祈願祭が執り行われました。東中学校改修は、来年11月末、認定こども園は、7月末に工事を完了を予定しています。今後も浪江町の将来を担う子ども達

では多くの町民の方が声援を送る中、総合27位、町の部9位入賞という素晴らしい成績をおさめました。

11月20日には第28回市町村対抗福島県縦断駅伝競走大会が開催され、沿道では多くの町民の方々が声援を送る中、総合27位、町の部9位入賞という素晴らしい成績をおさめました。

表彰者は、特別功労表彰は3名で、長年にわたり学校教育の進展に尽力された方や、浪江町議会議員として地方自治発展に尽力された方々です。

また、10名の方々を功労表彰、9名の方々を善行表彰として賞状および記念品を贈呈し、ご功績を讃えました。

浪江町功労者表彰式



表彰

午前5時59分に福島県沖を震源とするマグニチュード7・4の地震により、浪江町においては震度5弱、午前6時2分には津波警報が発令となりました。地震発生時は3・11を思い出してしまうような揺れに襲われ、地震に伴う津波被害、また、原子力発電所事故などを心配しました。

実際に、福島第二原子力発電所の使用済燃料プールの冷却が一時停止しましたが、幸いにもすぐに再起動が図られ、冷却が継続されました。東京電力に対しては、引き続きこうしたリスクに対する対策と迅速な対応を求めてまいります。

また、地震発生から約20分後には担当職員が浪江町役場本庁舎に到着し、以降、職員が順次参集し情報収集等の対応にあたりました。災害において初動は非常に重要であり、引き続き、訓練などを通じて適切な初動対応がとれるよう図ってまいります。なお、本地震による町内の被害については、現在まで確認されておりません。

11月22日に発生した地震および津波について

子育て支援

昨年度より再開し通算で6回目とな